



味酒小だより

家庭数配付

第2号

令和6年6月26日

未来の学びをサポートする ChatGPT の魅力

教頭 橋 和道

みなさん、こんにちは！今回は、学校での学びを豊かにする新しいツール「ChatGPT」について紹介します。ChatGPT は人工知能（AI）を利用した会話型のアシスタントで、学習や日常生活のさまざまな場面で役立ちます。

まず、ChatGPT は疑問解決の強力な味方です。例えば、宿題でわからない問題に直面したとき、教科書やノートだけでは解決できない場合がありますが、ChatGPT に質問すると、分かりやすく説明してくれます。また、歴史や科学の豆知識も提供してくれるので、学びが楽しくなります。

次に、作文や発表の準備にも役立ちます。文章の構成や表現方法についてアドバイスをもらえるため、よりよい文章を書く力が身に付きます。さらに、プレゼンテーションの練習相手にもなり、聞き手に伝わりやすい話し方をサポートしてくれます。ChatGPT は複数の言語に対応しているため、英語の学習にも最適です。英語の文章の添削や発音の練習相手となり、楽しく自然に英語力を向上させることができます。外国語の勉強がより身近に感じられるでしょう。保護者の皆様にとっても、ChatGPT は強力なサポートツールです。子どもたちの学びを見守りながら、新しい知識を得る機会が増えます。また、家庭学習中の疑問点も迅速に解決できるため、子どもたちが自信をもって学びを進めることができます。ただし、利用に際しては注意が必要です。インターネットを通じて情報を得る際は、正確性を確認し、信頼できる情報源を選ぶことが重要です。ChatGPT も同様に、得た情報を活用する際には確認する習慣を付けることが大切です。

最後に、ChatGPT はあくまでツールの一つであり、教師や保護者との対話が何よりも重要です。AI の力を借りつつ、人と人とのつながりを大切にしながら、未来の学びを共に進めていきたいものです。

これからも、子どもたちが興味を持って学び続けられるよう、私たち教職員一同、全力でサポートしてまいります。どうぞよろしく願いいたします。



通級指導教室とは

通級指導教室担当 釣井まり

通級指導教室（にこにこルーム）が、味酒小学校に開設されて6年目となりました。通級教室では、特別支援学校教育要領に示す自立活動の内容を参考として、子どもの「〇〇が得意になりたい」という願いをもとに具体的な目標や内容を定め、指導を行っています。とはいえ、実際にはどのような指導を行っているか分からない部分が多いと思いますので、実際に行っている指導をご紹介します。

○自分の思いを伝えられるようになりたいという児童には？

- ・文章の続きを考えることを行っていきます。例えば、「給食は、・・・」「勉強は、・・・」など言葉の続きの文を考えます。これを会話のきっかけとして自分のことを伝える練習をします。
- ・お話サイコロやお話ガチャを使って、5W1Hを意識して、順序立てて話ができるように練習しています。このときに、互いに質問や感想を言うようにすることで、双方向のコミュニケーションが取れるように練習しています。

○流ちょうに音読ができるようになりたいという児童には？

- ・音声教材（デージー教科書）をダウンロードして、家庭での音読練習に活用しています。
- ・視ることが苦手な児童には、ビジョントレーニングを行い、眼球の動きを改善しています。
- ・語彙が少なく文の切れ目が分かりにくい児童には、仲間の言葉や反対の言葉などを中心に語彙を増やし、言葉のまとまりが分かるようにしています。

通級指導教室では、保護者の方や担任と連携しながら、一人一人の実態に合った指導を行い、できることを増やし自信がもてるように心掛けています。



たくさんの行事がありました！



【遠足(5月22日)】



わたしはてんぼう台に東西南北をかくにんしに行きました。くもりでしたが、けしきはきれいに見えました。四つ葉のクローバーを見つけました。学校とはちがって広い公園でのあそびはとても楽しかったです。

3年 M. Y

わたしは、遠足でコミュニティーセンターに行ってプラネタリウムを見ました。星座や月は、太陽と同じように動くと学びました。

次に、城山公園に行きました。みんなとお弁当を食べて、楽しかったです。

4年 O. Y

ぼくは、かや町公園に行きました。回てんするジャングルジムでぐるぐる回りました。2つあるすべりだいをじゅんぱんにすべったり、ブランコにのったりしました。近くを電車が走るの、手をふったら、うんてん手さんも手をふってくれました。楽しかったです。

たんぽぽ2年 W. A



【1年生をむかえる会(5月29日)】



3年生とたまいれができて、たのしかったです。3年生もいれてくれて、たすかったよ。6年生としっぽとりゲームができて、たのしかったです。こいのぼりをもらったから、うれしかったです。2年生がしてくれたクイズがおもしろかったです。

1年 K. M

【修学旅行(5月31日~6月1日)】



1年生がにゅうじょうしてパチパチするのもぜんぶたのしかったです。1年生もたのしかったと思います。また、ちょっぴりドキドキしたと思います。みさけ小クイズでは、ガーコをすぐあてたのがすごかったです。

2年 Y. K

私の修学旅行の一番の思い出は、ホテルで過ごした時間です。つかれて入った露天風呂がとても気持ちよかったです。その後、部屋のみんなで UNO やトランプをして、とても楽しかったです。とても楽しい満足した修学旅行になりました。

6年 O. N

ぼくが修学旅行で楽しかったことは、NEW レオマワールドでビバーチェという水上ジェットコースターに乗ったことです。ビバーチェのカーブのところ怖かったけど、坂を上がるところが楽しかったです。修学旅行は、レオマに行けたのでうれしかったです。

たんぽぽ6年 N. A

【すもう総体(6月7日)】



1回戦、2回戦に勝ち、3回戦の相手はぼくより大きい、じゅう道の友達でした。力は、ほとんど同じくらいで、押して押されてをくり返していると、だんだんぼくの方が押されて、最後には押し出されてしまいました。くやしかったです。来年の総体には、ぼくは行けないけど、こうはいたちががんばってほしいです。

6年 H. R

